



Entrevista

Ignacio Mier (Coordinador de Diputados-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS):- “Forma parte de la práctica parlamentaria el darnos más tiempo, con prudencia, con sensatez, para que, a petición de un número importante de diputadas y diputados, nosotros somos la mayoría, me pidieron dar tiempo, una vez que se hiciera la declaratoria de publicidad, que sucedió el día de hoy, para interiorizar, sobre todo porque es un dictamen de cerca de mil hojas. Eso nos va a dar la posibilidad de tener mayores elementos y que todos tengamos la oportunidad de participar en la discusión”.

<https://drive.google.com/file/d/1SnZU5KmaUE2r-9xKkxWDFuFLpVRSkOW2/view>